

Manuel Rodríguez de Valdespino, cuyo bautismo no se localiza. Casó el dia (...) de abril de 1678 (L.2,f.51,vto.), en cuya partida se expresa que es hijo de Juan de Valdespino y de María Rodríguez, con Felipa Díaz y del Castillo o Castañera, bautizada en Trinidat el dia 28 de mayo de 1660 (L.1, f.77), leg. de Gaspar Díaz y Pacheco (bautizado a su vez el 14 de junio de 1620, L.1,f.20,vto., leg. de Capitán Manuel Díaz y de Leonor Pacheco, bautizada a su vez el dia 14 de septiembre de 1594, L.1,f.4,vto., leg. de Pedro Pacheco y de Isabel de Espinosa) y de Maria del Castillo o Castañera, natural de Sancti-Spiritus? (Padre de Pedro Pacheco lo fue Juan Gutierrez Pacheco). Manuel y Felipa fueron padres de:

- 1) Miguel de Valdespino y del Castillo, bautizado el dia 12 de marzo de 1679 (L.2,f.43,vto.). Casó dos veces: la primera en Santa Clara con Teresa de Nezina. Segundo, en Puerto Príncipe (L.3,f.19,vto.), con Petronila Bermúdez y Talavera, de la Vega y Francó, natural de Puerto Príncipe, leg. de Cristóbal Bermúdez y de la Vega, natural de Sanlúcar de Barrameda, y de Maria del Rosario Talavera y Franco, de la Vega y Beltrán, natural de Puerto Príncipe. Cuando casa en Puerto Príncipe se le llama de Valdespino y Castañeda.
- 2) Jacinto de Valdespino y del Castillo, bautizado el 25 de agosto de 1680 (L.2,f.52,vto.).
- 3) Manuel Rodríguez y del Castillo, bautizado el 20 de septiembre de 1682 (L.2,f.63,vto.). Casó como Valdespino y del Castillo.
- 4) Maria Rodríguez y Diaz, bautizada el 14 de diciembre de 1684 (L.2,f.75, vto.).
- 5) Fernando Rodríguez y (.....), bautizado el dia 1 de noviembre de 1688, sin que se exprese el apellido de la madre (L.2,f.97).
- 7) Arueda Rodríguez y Diaz, bautizada el 24 de febrero de 1692 (L.3,f.1,vto. Casa con los apellidos Valdespino y Diaz).
- 6) Gregorio de Valdespino y del Castillo, bautizado el dia (...) de (....) de 1690 (?), (L.2.,f.106).
- 8) Matías Rodríguez y Diaz, bautizado el dia 12 de marzo de 1694 (L.3,f.16, vto.). Falleció el dia 14 de octubre de 1754 (L.3,f.80,vto.), llamándose en esta partida, "Matías de Valdespino El Ciego". Casó sin que se sepa donde, con Ana-Escincia Pérez, de la que no se sabe más. Tuvieron descendencia Valdespino Pérez.
Rosas con los Valespino v. 0.77.
- 9) Maria de la Rosa Rodríguez y Diaz, bautizada el dia 17 de septiembre de 1696 (L.3,f.36,vto.). Casó en Sancti-Spiritus el dia 22 de octubre de 1725 (P.M.,L.1, asiento 1124), con Marcos de la Torre y Zambrano, leg. de Ambrosio de la Torre y de Potenciana Zambrano. Sus ascendientes.
- 10) Ana Rodríguez y Diaz, bautizada el dia 10 de agosto de 1699 (L.3,f.54, vto.). Casó el dia 5 de febrero de 1726 (L.4,f.46), con Manuel de Sandoval y Sánchez de Zafra y Gutiérrez de Sosa, natural de Trinidat, leg. de Pedro de Sandoval y Gutiérrez de Sosa, natural de Sancti-Spiritus, y de Francisca Ortiz de Zafra y Sánchez Baracaldo, natural de Trinidat. Aquí querría mencionar lo de Valdespino y Diaz, Soto y del Castillo, por de Valdespino y Diaz, Rodríguez y del Castillo, que equivocué al arrimar los arbolitos de la carta que te dirigi. Ella casa como de Valdespino y Diaz.
- 11) Juana de Valdespino y Diaz, bautizada el dia (...) de febrero de 1707 (L.3,f.96).

PERROSA

Bartolomé Hernández, natural de La Habana, casó en Sancti-Spiritus en 1695, con Gertrudis de Perrosa (según Nona). Fueron padres de:

Gertrudis de Perrosa, que casó con (....) de Acosta (engo en mente a Rodríguez de Tienda y ACOSTA). Fueron padres de:

Maria del Rosario de Acosta y Pedroso, cuyo bautismo no se conocen sus padres. Casó en Sancti-Spiritus el dia 31 de marzo de 1788 (L.5,f.22,no. 44), con Pablo de Torres y Sucas, (aunque la partida dice de Torres y Acosta), que nació en la villa de Adeje, Tenerife, Canarias, leg. de Pedro de Torres, alcalde mayor de Adeje, y de María de Sucas o Acevejo, viudo de Josefina García y Domínguez. En esta partida se expresa que María del Rosario de Acosta y Pedroso es hija de Gertrudis de Pedroso (y no se dice si es legítima o natural), sin empero se expresa el nombre del padre, se dice: "dieron información de su soltería en el Tribunal del Licenciado Don Joaquín de Fibregas, Abogado de la Real Audiencia del Distrito, en cuyo poder se hallan los recursos y las correspondientes licencias".

¿Has visto qué raro? No lo sé que fuera hija natural; los ascendientes se uno aumentan en proyección geométrica, no aritmética, para en pocas generaciones ser miles, y entonces, pues tenemos de todo. Acuerdate que en la genealogía de Cristo hay una adultera, la mujer de Uriá, que se acostó con el Rey David, estando casada con Uriá, y le parió. Eso para que no presumanos de pureza absoluta que no existe en ninguna genealogía, según la práctica nos enseña. En el Archivo Parroquial de Trinidad se ponían los nombres de los padres naturales, pero en Sancti-Spiritus no se siguió esa costumbre.

TORRES

Pablo de Torres, era Alcalde Mayor de Adeje, Tenerife, Canarias, en 1757 (matrimonio del hijo). Casó en 26 de noviembre de 1725 (Santa Ursula, Adeje L.2,f.143), con Maria de Acevejo. No se da filiación de ninguno de los dos (Ahora tengo promesa de que me busquen sus bautismos y defunciones). Fueron padres, entre otros, de:

Pablo de Torres y Sucas, cuyo bautismo no se pieron. Casó allí el dia 7 de diciembre de 1757 (Santa Ursula, L.2,f.215), con Josefa García y Domínguez, leg. de Andrés García y de Feliciana Domínguez, naturales de San Miguel de Chasna, en el pago de Arona, Tenerife. Viudo de esta señora, pasó a Sancti-Spiritus, en la Isla de Cuba, en donde casó el 31 de marzo de 1788 (L.5,f.22,no.44), con Maria del Rosario de Acosta y Pedroso, hija de (.....) de Acosta y de Gertrudis de Pedroso. Fueron padres de:

Pablo José de Torres y Acosta, el que no tengo el bautismo. Casó en Sancti-Spiritus (y tampoco tengo fecha ni libro ni parroquia), con Manuela María de Soria y Lobato, natural de Sancti-Spiritus, hija de José Miguel de Soria (el que no tengo más datos) y de María del Rosario de Noa y Lobato, leg. de Diego de Noa y García, natural de Tenerife, que casa S.S. 21-4-1755 con Rosa María Lobato, hija de María Jacinta Lobato. El apellido es realmente Noa, no Noa, son conocidos en Tenerife. Creo que José Miguel de Soria puede ser hijo de Esteban de Soria y Camacho y de Josefina Hernández Camellón y Soria. Pablo José y Manuela María, fueron padres de:

José Joaquín de Torres y Soria, cuyo bautismo no tengo. Casó con Maria del Rosario Echemen-ia y Valdivia, que aunque no tengo libro, ni folio, ni fecha la partida matrimonial dice que ella fue exposita en casa del Regidor Don José Amador Echemen-ia, y no se le apellida más que Echemen-ia. Sin embargo, en la partida de bautismo de su hijo, se dice que es nieto paterno de Pablo y de Manuela de Soria, y MATERNO, de José Ignacio Echemen-ia y de Ana Joaquina de Valdivia. Será él José Ignacio Echemen-ia y Félix-Morol y ella Ana Joaquina de Valdivia y Palmero? Fueron padres de:

Joaquín Mariano de Torres y Echemen-ia (que en homenaje a él me llamo yo Carlos Joaquín), bautizado en Sancti-Spiritus el dia 2 de septiembre de 1852 (L.24,f.35,No.126, en cuya partida se dan sus cuatro abuelos). Casó en Trinidad el dia 2 de marzo de 1883 (L.9, página 17,No.26), con Veneranda de Jesús de Orozco y Zerquera, Vázquez y Barceló, bautizada en Trinidad el dia 12 de septiembre de 1868, mis bisabuelos materno-maternos, de los que ya tienes información.

Los Tienda deben ser Tienas. Existen dos: Las Tienas, colonia agrícola del Ayuntamiento de Moreda, Bajoz, y Las Tienas, clara de la parroquia de Santa María de Carbayo, Ayuntamiento de Cangas de Onís, partido judicial de Cangas de Onís, Oviedo. Asturias.